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本报讯（融媒体记者 顾楷 实习
生 蒋瑞祺）7月27日下午，全市二季度
工作点评会召开ʪ市委书记黄晓武出
席会议并讲话，市长马军主持会议ʪ市
领导倪建胜ʩ杨森ʩ郭鹏ʩ张晓静ʩ葛锐ʩ
潘君齐ʩ符连峰等出席ʪ

会议通报了上半年全市经济运行ʩ
招商引资ʩ三看三比及2023年度省政府
目标考核结果及我市获得省政府督查
激励情况，解读了2024年度省政府目标
考核方案 ʪ有关县区 ʩ部门在会上
发言ʪ

黄晓武指出，今年以来，在全市上
下的共同努力下，我市经济运行稳中有
进，发展态势向优向好，各项工作取得
了新的进展ʪ三季度是决定全年经济
目标任务能否全面实现的Ž黄金期ž和
Ž关键期ž，各级各部门要在认真总结上
半年工作成绩的同时，清醒地看到工作
中存在的问题和不足，进一步坚定信心

决心，鼓足干劲拼劲，切实增强抓发展
的责任感和紧迫感，主动同自己比ʩ同
全省先进比ʩ在各县区各部门之间比ʩ
围绕具体工作和具体指标比，认真分析
得与失ʩ优与劣，对标找差ʩ抓实发展，
补齐短板ʩ迎头赶上，大干三季度ʩ确保
全年胜，推动蚌埠各项工作在全省争先
进位ʪ

黄晓武强调，要全力以赴抓招商引
资，抢抓发展机遇，认真研究有关政策
和文件精神，锚定六大新兴主导产业和
六大产业集群，不断加大招商力度，持
续优化招商队伍，积极加强招商培训，
把更多优秀年轻干部和精锐力量派驻
招商一线实践锻炼，着力引进一批大项
目好项目来到蚌埠ʪ要加快推进项目
建设，进一步创新服务模式，优化审批
流程，扎实做好项目建设前期工作，认
真组织项目施工，不断提高资金使用效
率和项目建设质效，确保签约项目早开

工ʩ开工项目早投产ʩ投产项目早达效ʪ
要持续优化营商环境，充分发挥营商环
境局作用，常态化开展民营企业恳谈会
等活动，清单化闭环式抓好企业诉求办
理，着力构建亲清政商关系，以一流营
商环境吸引更多企业和人才到蚌埠
发展ʪ

黄晓武强调，做好下半年工作，关
键在人，关键在干部ʪ要坚持和加强党
对经济工作的全面领导，各级组织部门
要在Ž主战场ž上识别干部ʩ使用干部ʩ
评价干部，各级纪检监察部门要在招商
引资ʩ项目建设等重点工作中抓作风建
设，进一步树立鲜明用人导向，严格考
核奖惩，推动Ž能者上ʩ优者奖ʩ庸者下ʩ
劣者汰ž，激励干部始终保持攻坚克难
的勇气ʩ争先进位的劲头，大干三季度ʩ
确保全年胜，奋力推动蚌埠高质量跨越
式发展ʪ

马军在主持会议时强调，业绩体

现能力，业绩就是尊严ʪ各级各部门
要在市委的坚强领导下，全面深入落
实党的二十届三中全会精神，坚持问
题导向ʩ目标导向，奋力攻坚克难ʩ补
齐短板，决战三季度ʩ冲刺下半年ʪ要
坚定信心ʩ提振精神，牢固树立蚌埠一
定行的坚定信心和决心，推动人力ʩ物
力ʩ财力ʩ精力聚焦到招商引资ʩ助力
本地企业做大ʩ向上争取项目和优化
营商环境上来，聚焦到Ž优质项目+实
物工作量ž上来，推动各项指标争先进
位ʪ要改革创新ʩ加强调度，把学习贯
彻全会精神与抓好当前经济工作结合
起来，在实践中不断创新工作方法，努
力提升工作实绩实效ʪ要锤炼作风ʩ
实干担当，把Ž以铁锤砸铁钉的作风抓
落实ž作为政府工作的主线，树牢实干
导向 ，严明工作奖惩 ，坚定不移抓执
行ʩ抓落实 ，推动各项工作提质提速
提效ʪ

坚定信心决心勇于争先进位
全力大干三季度确保全年胜

全市二季度工作点评会召开

黄晓武讲话 马军主持 倪建胜杨森出席

本报讯（融媒体记者 李扬）7
月24日至26日，市委书记黄晓武ʩ市
长马军率队深入三县六区，开展
2024年二季度招商引资Ž三看三比ž
活动ʪ市四大班子领导倪建胜ʩ杨
森ʩ郭鹏ʩ张晓静ʩ郭家满ʩ葛锐ʩ潘
君齐等参加ʪ

盛夏的珠城，万物并秀，热情
似火ʪ三天的时间里，与会同志冒
着高温ʩ顶着烈日，观摩了经开区
高性能双向拉伸聚酰亚胺薄膜制
造ʩ龙子湖区年产6000吨电子封装
用球形粉体材料ʩ五河县年产21000
吨革基布及家纺面料织造印染ʩ固
镇县工商业储能系统及储能电芯
生产ʩ淮上区智能触控显示屏及
PET铜箔生产基地ʩ禹会区年产
1200万套汽车零部件ʩ高新区通信
测试仪器研发及产业化ʩ蚌山区触
感芯片研发测试及生产基地ʩ怀远
县新能源高端智能制造等35个制
造业项目，详细了解各县区二季度
招商引资工作开展和Ž两未ž项目
推进等情况，并进行了现场打分，
通过看大项目比牵动力ʩ看新项目
比增长力ʩ看高科技项目比创新
力，让项目建设的Ž现场ž成为产业
发展的Ž赛场ž，进一步激发各县区
比学赶超ʩ竞相发展的动力ʪ

Ž项目建设和企业发展还有什
么困难需要解决？žŽ上下游配套
客户都有哪些企业？ž观摩调研
中，每到一处，黄晓武ʩ马军都与企
业负责人深入交流，详细了解项目
建设ʩ企业经营ʩ要素保障等情况，
鼓励企业坚定信心ʩ抢抓机遇，利
用好蚌埠的政策ʩ区位优势，进一
步加快项目建设进度，在积极融入
全省ʩ全市主导产业链的同时，发
挥以商招商优势，帮助县区招引上
下游客户企业，助力形成良好产业
生态，实现串珠成链ʩ抱团发展ʪ

黄晓武在活动中强调，各县区
各部门要深入学习贯彻党的二十
届三中全会精神，坚持马上就办ʩ
真抓实干，不断激发比学赶超的动
力，强化争先进位的意识，全力做
好下半年各项工作，确保高质量完
成全年各项目标任务ʪ要切实强
化招商力量，聚焦六大新兴主导产
业和六大产业集群，加大盘点梳理
力度，进一步细化企业名录，完善
招商图谱，创新招商模式，围绕重
点企业延链招商，提高招商引资的
针对性和实效性，以一个又一个实
实在在的项目为蚌埠高质量跨越
式发展提供有力支撑ʪ要切实强
化创新驱动，聚焦因地制宜培育壮
大新质生产力，不断加强政产学研
用金合作，提升科技成果转化和产
业化水平，有重点地引进人才和创
新团队，促进人才链ʩ产业链ʩ创新
链深度融合，实现Ž引进一个人才ʩ
拓展一个领域žʪ要切实优化营商
环境，常态化听取企业意见建议，
确保反映的问题即时受理ʩ及时解
决，促进项目加快建设ʩ企业加速
成长ʪ

马军强调，各县区各部门要锚
定Ž制造强市ʩ产业立市ž第一战略，坚持Ž双招双引ʩ项目建设ž第一战术，把人
力ʩ物力ʩ财力ʩ精力集中到产业发展ʩ招商引资ʩ项目建设上来，统筹传统产业
转型升级和新兴产业培育壮大，着力构建具有蚌埠特色的现代化产业体系ʪ要
树牢Ž项目为王ž鲜明导向，紧盯Ž优质项目+实物工作量ž，始终把重大项目特别
是制造业项目牢牢抓在手上，全过程全生命周期强化工作调度，推动更多Ž真金
白银ž投在蚌埠大地上ʪ
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本报讯（融媒体记者 吴媛媛）7月
26日下午，市人大常委会党组书记ʩ主
任倪建胜主持召开市人大常委会党组

（扩大）会议暨市十七届人大常委会第
78次主任会议，副主任常言龙ʩ冯中元ʩ
汪若怀，市人大财经委员会主任委员汤
春义及市人大各专委会ʩ各工委室主要
负责人等参加会议ʪ

会议传达学习党的二十届三中全

会精神，研究部署贯彻落实工作ʪ会议
听取市政府关于市属企业外部董事管
理情况的报告ʩ关于我市珍珠产业发展
推进情况的报告，以及相关调研报告ʪ

会议指出，要把学习宣传贯彻党的
二十届三中全会精神作为当前和今后
一个时期的重大政治任务，深入学习领
悟报告全文，抓好机关党员干部学习培
训ʪ要对照全会明确的目标任务，结合

人大工作实际抓好贯彻落实，不断加强
和改进新时代人大工作，把进一步全面
深化改革的战略部署转化为稳中求进
推动蚌埠人大工作高质量发展的具体
举措和实际成效ʪ

会议强调，外部董事制度建立以
来，在督促市属企业落实市委市政府决
策部署ʩ加强重大事项监管ʩ促进市场
化转型发展等方面发挥了积极作用，要

坚持应建尽建原则，大力推进落实市属
企业外部董事制度全覆盖；要强化外部
董事队伍建设，进一步明晰外部董事履
职重点，提高履职尽责效能ʪ

会议要求，市ʩ县和部门要进一步
统一思想，正确认识珍珠蚌生态养殖模
式在致富增收ʩ生态环保ʩ文化传承等
方面所发挥的积极作用，统筹推进珍珠
产业发展ʪ要牢固树立依法规范珍珠
产业发展的理念和原则，坚定推行大水
面不投喂养殖模式，决不以牺牲生态环
境为代价换取发展，做好生态治理Ž减
法žʪ要依法科学制定产业规划，压实
企业责任，完善养殖规范，强化环保监
管，统筹一二三产融合，积极推进珍珠
养殖ʩ加工ʩ销售及文旅等相关产业发
展，擦亮珠城名片ʪ

会议还听取了市十七届人大常委
会第二十四次会议议程ʩ日程安排等情
况的汇报ʪ

市人大常委会党组（扩大）会议

暨第78次主任会议召开
倪建胜主持

7月24日晚，2024年安徽省社区运
动会暨Ž咱们乡村有力量ž刘集镇Ž金湖
庄园杯ž第二届Ž村BAž火热开打ʪ来
自固镇县刘集镇的26支队伍ʩ260余名
体育爱好者将在为期5天的比赛中决出
冠军ʪ

今年刘集镇Ž村BAž的赛程在男子
篮球赛的基础上，增设了Ž姑妈ž篮球
赛ʪŽ姑妈ž篮球比赛规则简单，可以总
结为一句ŸŸŽ只要不把篮球抱回家，
就不算犯规žʪ无门槛ʩ接地气ʩ大众
化，这正是Ž姑妈ž篮球赛的特点，主打
一个快乐和自由ʪ

传球ʩ投篮ʩ得分ƀƀ赛场上，球员
们你来我往打得酣畅淋漓；球场下，一
大批群众围着球场观看比赛，呐喊助
威ʪ洋溢着欢声笑语的球场，不仅激发
了全民健身的热情，更升腾着人间烟
火气ʪ

记者了解到，此次Ž村BAž的奖品
非常接地气ʪ男子组和Ž姑妈ž组的冠
军队伍，在获得奖杯的同时，分别还可
以喜提一头牛和一只羊ʪ

Ž为了这次比赛，我们队伍练习了
一个月的时间，简单易懂的规则，大大
降低了姐妹们参与的门槛ʪž刘集镇政
府Ž姑妈ž篮球队队员张义文笑着说，
Ž没想到自己能参加一次篮球赛，球场
上轻松ʩ自在的氛围特别好，体验感直
接拉满了！ž

近年来，刘集镇不断完善全民健身
场地设施建设，持续推进Ž快乐健身ž暖
民心行动ʪ一方面解决了群众健身去
哪儿的问题，另一方面常态化开展各种
体育活动，促进文旅体融合ʪ新建群众
身边的体育文化健身广场22个，新增一
个12000平方米的公共体育场馆，更新

群众身边的健身设施210余个，新建标
准化篮球场5个，做到把体育设施建到
群众身边ʪ

Ž目前 ，全镇24个村居都分别组
建了一支篮球队ʩ一支广场舞队和一
支健身运动队，每年常态化开展群众
性文体赛事活动300余场次，形成了

群众想参与ʩ能参与ʩ乐参与的浓厚
氛围ʪž刘集镇宣传委员张旭告诉记
者，村BAʩ广场舞大赛ʩ骑行活动ʩ农
民趣味运动会等体育比赛已经成为
当地村民之间ʩ村居之间维系乡情友
情的桥梁纽带，也成了村民们展示风
采的舞台ʪ

村BA 热辣滚烫篮 不住

蚌报融媒体记者 尤靖文
实习生 宁夏 文/图

Ā姑妈ā组球员在享受比赛Ǒ
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一杯清茶来协商
同频共Ā鸣ā助发展

党的领导是进一步

全面深化改革的根本保证
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五年制高职30日开始填报志愿
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